



Tempelhof-Mariendorf – Handball mit Tradition und Leidenschaft

In Tempelhof und Mariendorf bricht für den Handballsport eine neue Zeitrechnung an. Der Traditionsverein wurde 1892 gegründet und ist somit 125 Jahre alt.



Vorstand von 1927



Heiko Höhrmann und seine Truppe 2016

Nach 17 Jahren gemeinsamer sportlicher Arbeit in der Spielgemeinschaft TMBW die Handballabteilung des TSV Tempelhof-Mariendorf wieder unter eigener Regie Fahrt auf. Nach dem Motto:

*Wann, wenn nicht jetzt?
Wo, wenn nicht hier?
Wer, wenn nicht wir?
(John F. Kennedy)*

Tempelhof-Mariendorf – knüpft an alte Traditionen an. Handball war vor der Zeit in der SG TMBW, also vor 1999, als einer der führenden Berliner Traditionsvereine sehr erfolgreich.

Dutzende Berliner Meisterschaften, Deutsche Meisterschaften, Bundesliga, Stadtauswahl usw. zeichnen die Historie. Viele Jahre wurde der Verein vom Handballverband (HVB) für die beste Jugendarbeit in Berlin ausgezeichnet und die Spieler/innen wurden vom Sportsenator eingeladen und geehrt. Kaum ein Jahr in dem die Ehrungen nicht erfolgten. An diese Tradition will TM anknüpfen. TM weiß wie es geht und was zu tun ist und hat im Gegensatz zu kleineren Vereinen die notwendigen Mittel.

Die Vorbereitungen für die neue Saison 2017/2018 laufen erfolgreich an

Ruhig, strategisch und konstruktiv. Nachdem die Frage der Spielrechte mit dem HVB geklärt sind geht es an die Organisation der Rahmenbedingungen, wie Hallenzeiten, Ausstattung, Trainer, Sommercamp, Trainingslager, Reisen usw.

Bereits heute kann mit Freude gesagt werden, dass

- Alle Spieler/in zum Saisonbeginn ein Starter-Kit bestehend aus Trikot, Hose, Aufwärmshirt, Tasche und Ball ausgestattet werden.
- Alle Spieler/in, die in den letzten 12 Monaten nicht Mitglied beim TM waren, erhalten die Möglichkeit in einem begünstigten Schnupperjahr den Handball bei TM kennenzulernen. Wahlweise sind entweder die ersten sechs Monate beitragsfrei oder sie erhalten eine jährliche Ermäßigung von 50%.
- Im Sommer fördert der Förderverein von TM ein Sommercamp mit 1.000 €.
- Es wird Trainingslager geben und
- Es werden Reisen und Turniere angeboten werden um den sportlichen Erfolg mit Teamgeist zu verbinden.

Erfreulich ist auch die Resonanz von Trainern/innen die gerne die Mannschaften von TM unterstützen wollen.

Im April beginnen bereits die Qualifikationsspiele der weiblichen und männlichen E- und D Jugendmannschaften. Hierzu sind alle Mitglieder eingeladen die Mannschaften lautstark zu unterstützen. Die Spielzeiten werden noch mitgeteilt.

Liebe Grüße



Guido Kruttasch
Abteilungsleiter Handball
TSV Tempelhof-Mariendorf e.V.